



<http://roge-ca.squarespace.com/illustrations/>

Né au Québec, Rogé étudie en communication graphique à l'Université Laval avant de travailler comme directeur artistique dans des agences de publicité renommées. Il fait une pause dans sa carrière pour tenter l'aventure de la coopération internationale en République Dominicaine.

Pendant son un séjour, il réalise de grandes murales dans le village de Salcedo et revient marqué par cette expérience. À son retour, il s'installe à Montréal et décide de se consacrer entièrement à l'illustration. Ses images sont diffusées dans diverses campagnes publicitaires, dans les magazines et dans une vingtaine de livres pour enfants, dont deux qu'il a écrits. Son album **Le gros monstre qui aimait trop lire** lui a valu le prestigieux Prix du Gouverneur général du Canada en 2006, pour les illustrations.

Rogé a débuté sa carrière en tant que directeur artistique au sein des agences de publicité Cossette et LG2. Il se consacre maintenant à l'illustration, à la peinture et à l'écriture.

Depuis, ses images et plusieurs de ses histoires se baladent dans une vingtaine d'albums jeunesse qui lui ont valu de nombreuses reconnaissances, dont le prestigieux prix du Gouverneur général du Canada en 2006.

Un pied aux Îles-de-la-Madeleine et l'autre à Montréal, Rogé pose un regard sensible sur la vie et nous partage avec bonheur sa vision du monde.